



Las redes sociales de Pía Pérez explotaron

Periodista hizo reemplazo en "El tiempo" y arrasó

ENRIQUE NIÑO

A mediados de agosto, a Pía Pérez (29), periodista de medios digitales de Canal 13 y por estos días encargada de los *react* de "Hay que decirlo" y "¿Ganar o servir?", le preguntaron si le tincaba hacer un reemplazo en "El tiempo", en los días de Fiestas Patrias. "No lo pensé dos veces", reconoce ella y aceptó. Partió el miércoles 18 y el sábado 21 de septiembre, en la noche, notó que su teléfono vibraba mucho. Revisó y notó que estaba recibiendo una oleada gigante de seguidores en sus redes sociales. ¿Qué había pasado? La gente había caído rendida ante su buena pinta, destacada gracias a un simple vestido gris, y su simpatía para presentar chubascos y nubarrones.

Si bien muchos de sus nuevos fans son varones entusiasmados, desde ya les decimos a ellos que Pía está casada hace casi tres años con un ingeniero industrial de la UC al que conoce de toda la vida y con quien se puso a pololear a los 15 años.

Trabaja en medios digitales de Canal 13 y mató con su simpatía y un simple vestido gris.

¿Cómo se preparó para dar el tiempo?

"Conversé con Carola Infante quien fue un amor, encantadora y generosa. Me dio todos los tips y claves para hacerlo de forma llamativa siendo rigurosa. Me dijo *tienes que hacerlo fiel a tu esencia porque por algo te eligieron* y eso me marcó. Ahí dije *tengo que hacer algo propio*, por eso le puse picardía y enjundia que es parte de mi sello. Agregaba tallas, saludos".

Después de la noche del sábado ¿qué pasó?

"El domingo me escribieron dos amigos, porque habían puesto *El tiempo* en la página fanpage del 13, en Facebook, y había muchos comentarios, que era linda, talentosa, cercana. Y habían hecho un tiktok conmigo y comentaban: *Manden su Instagram... es para una tarea*. Los que me conocían pusieron mi Instagram (@piitamarcela) y llegaron muchos seguidores, yo tenía

16.000 y ahora tengo 25.000".

En TikTok puso un video donde sale con un vestido gris y tiene más de 500.000 pasadas.

"Eso fue el día sábado. Ya que estaba llegando gente activé el TikTok (@piitamarcelaperez). Yo subí ese extracto y se viralizó. Tenía 3.000 seguidores y ahora tengo 16.000".

Parece que el vestido gris ayudó.

"Es un vestido que tenía hace un rato, lo compré hace como cuatro meses en Zara y me debe haber costado unos 10.000 pesos. Uso harta ropa de segunda mano y en general soy sencilla. Lo que usé era mi ropa".

¿Y si le piden quedarse en "El tiempo"?

"No lo creo. Yo estoy contenta con la carrera que he ido forjando, pero vamos a ir viendo porque se puede dar otra oportunidad: pero no en *El tiempo*, porque sin duda este impacto genera cosas".



Pía con su vestido de Zara. Le costó 10.000 pesos.

CEDIDA